



テントを張ったり、パラソルを立てたり、思い思いに楽しめます。



中央の100点を狙って、タケノコダーツ

# あつてグッド

歩いて会って何でも話す  
ワクワクの突撃取材

市民の皆さんが  
たくさん登場

これまでの  
登場者数 409人  
+鹿角市民5人  
82,991人  
(H19.6.1現在)

「あつてグッド」は、  
歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。

タケノコ汁早食い競争。  
ハシを使わずに食べさせるペアも  
登場。優勝ペアは右端。



「タケノコ汁は  
ボリューム満点でした」  
と睦子さん。



左から睦子さん、瑠くん、  
颯那さん、順一さん、爽那さん

私たちがから見れば、楽しめる所がいっぱいあって大館の人っていいなあ  
あって思っています」と順一さん。子供を遊ばせる場所って探すんです  
よねえ。どうぞまた大館にいらしてください。

オートピクニック広場もある田代スポーツ公園と、結構訪れます。

ツ山運動公園、十二所の北部シルバーエリア、そして、

は、大館に来る機会があるそうです。「大館には、二

も満足」と睦子さん。買い物や遊びにと、ご一家

日のタケノコ汁は、ボリューム満点で、とって

量がちょっと...ということがありますけど、今

順一さん。「お祭りなんかだと、値段の割に

とは、お祭りが始まる前に献血されたという

供たちが飽きてきたら、公園で遊ばせます」

確認するのだから。「遊具もあるので、子

の時期になると市のホームページで日程を

確認するのだから。「遊具もあるので、子

供たちが飽きてきたら、公園で遊ばせます」

確認するのだから。「遊具もあるので、子

供たちが飽きてきたら、公園で遊ばせます」

確認するのだから。「遊具もあるので、子

確認するのだから。「遊具もあるので、子

確認するのだから。「遊具もあるので、子

確認するのだから。「遊具もあるので、子

家族そろってタケノコ汁とタケノコラーメン  
を召し上がっていたのが、**畠山順一さん**  
(鹿角市尾去沢)、**睦子さん**、**颯那さん**、**爽那**  
**さん**、**瑠くん**のご一家。たけのこ祭りには、

ステージでは、タケノコ汁早食い  
競争のアナウンスをしています  
す。これは、二人で参加し、前の

かたが手を使わずに食べ、後ろの

かたは、目隠しされたままタケノ

コ汁を食べさせ、スピードを競うも

の。競技が始まると手で無理やり押

し込むなど、思わぬプレーに場内は大

爆笑。そんな中で、見事に優勝したのが、

**越後谷伸一さん**(出口6)と、**桜庭達哉さん**

(若杉)のペア。優勝のコツは、「呼吸を合わせること。たくさん口に

入れるとかえて遅くなってしまふ。今回は、狙ってました」と必死

に食べていた越後谷さん。以前に参加したときは2位だったので、今

回は、秘策があったとか(お知りになりたいかたは、直接ご本人に)。

「呼吸を合わせることを考えていました。優勝できて良かったで

す」とは桜庭さん。お二人とも一生懸命でしたね。お見事!

そうこうしているうちに、あのタケノコ汁の大鍋が空っぽに。予定

よりも早く終わっちゃったみたい。早くに確保しておけば良かった、

た。(涙)。皆さんにタケノコ汁の「味」はお伝えできませんでしたが、

お祭りの雰囲気は伝わったでしょうか。来年は皆さ

んもいらしてくださいね。

では、次回は「鹿島大明神祭」であつてグッド!



左から 桜庭涼太くん、達哉さん、  
越後谷美羅さん、伸一さん、羅威くん